

El Discípulo Semejante a Cristo

Descripción

[SRD040311](#)

Santiago 1:22-27; 2:14-16

Bienvenidos a Reflejando a Dios.

No es suficiente saber lo que es correcto, debemos hacer lo correcto. Santiago, el medio hermano de Jesucristo, siguió ayudando a los seguidores de Cristo a entender este concepto. Tenemos que hacer algo más que leer o escuchar la Palabra; debemos ser seguidores y hacedores de la Palabra. ¿Qué dice: «¿Y al que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, le es pecado.» (Santiago 4:17, NVI)

El plan divino de Dios para cada cristiano es ser como Cristo. Esta semejanza deberá incluir ambas; la actitud del Señor (Fil 2:5) y sus acciones. Jesucristo les dijo a sus discípulos, «Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis.» (Juan 13:15).

Debemos de ser compasivos, cuidadosos y comprometidos a las necesidades de los demás. A veces, tenemos que tomar el control de la situación con el fin de hacer una diferencia y crecer en nuestros desafíos de hacer más por la edificación del reino.

Viva una vida santa! Visite reflejandoadios.com.

Fecha de creación

04/03/2011